

cles d'ameublement de maison et ceux de l'habillement à cause surtout du prix accru des vêtements pour hommes. L'indice du tabac et des alcools a également progressé dans huit villes par suite du changement de poids du paquet de tabac à cigarettes qui a entraîné une hausse du prix réel dans la plupart des villes du Canada, et de la hausse du prix de la bière enregistrée dans les centres du sud de l'Ontario, à Ottawa et à Toronto. Les indices des transports, des soins personnels et de santé, des loisirs et lecture, ont connu des mouvements divers à travers le pays.

#### VILLES DE L'EST

L'indice des prix à la consommation à Saint-Jean (Terre-Neuve) s'est accru de 0.4% le mois dernier pour s'établir à un niveau de 1.5% supérieur à celui de l'année précédente. En mai, l'indice général à Halifax s'est accru de 0.6% pour atteindre un niveau de 1.1% supérieur à celui de mai 1970. A Saint-Jean (Nouveau-Brunswick) l'indice a monté de 0.3% le mois dernier et a atteint un niveau de 1.2% supérieur à celui d'un an plus tôt.

#### RÉGION CENTRALE

L'augmentation de 0.4% de l'indice général de Montréal est attribuable en grande partie à la hausse du prix des aliments. En mai 1971, l'indice était de 126.4, soit une avance de 1.6% par rapport à l'année précédente. A Ottawa, l'indice des prix à la consommation s'est accru de 0.6% le mois dernier et s'est établi à un niveau de 2.4% supérieur à celui de l'année précédente. Le mois dernier, l'indice général à Toronto s'est accru de 0.7%, ce qui contraste avec l'augmentation de 1.3% enregistrée au cours des douze mois terminés en mai 1971.

#### VILLES DE L'OUEST

Entre avril et mai, l'indice des prix à la consommation pour Winnipeg s'est accru de 0.4%; il était de 0.5% supérieur à son niveau d'un an plus tôt. A Saskatoon-Regina l'indice général s'est accru en mai de 0.4%; il était de 0.6% supérieur à son niveau de 1970. L'indice des prix à la consommation à Edmonton-Calgary a progressé de 0.2% en mai pour atteindre un niveau de 2.3% supérieur à celui de l'année précédente, tandis qu'à Vancouver l'indice général a monté de 0.2% par rapport au mois précédent. En mai, il était de 126.4, soit une avance de 2.4% comparativement à un an plus tôt.

#### OCTROIS AUX ASSOCIATIONS SPORTIVES

Des subventions dont le montant total s'établit à \$295,928, accordées à seize associations nationales et organismes de régie sportive, ont été annoncées par le ministre de la Santé nationale et du Bien-être social, M. John Munro.

Ces subventions permettront aux organismes récipiendaires de réaliser divers projets, notamment la tenue de championnats nationaux, la participation

d'athlètes canadiens à des compétitions internationales, et l'envoi de délégués aux assemblées annuelles, réunions des directeurs provinciaux, et congrès internationaux.

Le montant total de cet octroi du Gouvernement se répartit de la façon suivante:

Fédération canadienne du tir, \$81,230; Association canadienne des jeux pour paraplégiques, 24,127; Association canadienne de curling, 9,275; Association canadienne d'haltérophilie, 8,815; Association canadienne de football amateur, 1,678; Association canadienne féminine du hockey sur gazon, 3,248; Association canadienne du patinage de vitesse, 732; Association canadienne de lacrosse, 7,821; Association canadienne du basketball amateur, 2,435; Association canadienne de lutte amateur, 14,234; Union canadienne de rugby, 15,393; Confédération canadienne des sports sous-marins, 1,498; Association canadienne de cyclisme, 5,000; Fédération canadienne de gymnastique, 45,184; Association canadienne de canoë, 68,758; Association canadienne des spectacles hippiques, 6,500.

#### L'EXPO: SOURCE D'EMPLOIS POUR ÉTUDIANTS

La Ville de Montréal emploie cet été quelque 3,000 étudiants dont les trois quarts travaillent dans l'un ou l'autre des services de Terre des Hommes. Les autres gagnent les sous dont ils ont besoin dans différents secteurs des parcs ou à titre de moniteurs, commis, préposés à l'entretien de la voie publique, etc.

Les étudiants et étudiantes qui ont travaillé une saison à la Ville de Montréal, se voient donner la préférence l'année suivante s'ils ont accompli du bon travail, et c'est dès le début de l'année qu'ils reçoivent une offre d'emploi à un salaire hofaire variant de \$1.90 à \$3.00 environ, selon leur compétence et les exigences du service concerné.

Dans le cadre des fonctions spécialisées à Terre des Hommes, on embauche, par exemple, de jeunes assistants graphistes ou designers, des agents de coordination, de presse ou de publicité. Certains assistent les directeurs de pavillons ou de secteurs dans les îles; d'autres agissent comme préposés à l'accueil, aux inventaires, à l'entretien, à la perception, aux spectacles, aux sports, etc. Terre des Hommes emploie aussi des téléphonistes, des réceptionnistes et des préposés aux renseignements ainsi que des jeunes gens pour assister les handicapés, conduire les "balades" ou d'autres transports secondaires.

Terre des Hommes offre aussi tout un éventail d'emplois reliés à son secteur privé, restaurants, boutiques, etc. Ces emplois commandent eux-mêmes une participation dans de nombreux départements de l'activité agricole, commerciale et industrielle dont l'apport mérite d'être souligné. Ainsi Terre des Hommes constitue l'un des plus importants générateurs d'emplois d'été pour étudiants.